

# ¿TIENE VOX UN PROBLEMA CON LAS MUJERES?



Seguro que a nadie le sorprende si decimos que existe un grave problema con la violencia de género en España. El año pasado, pese a que fue el mejor año en cifras de los últimos quince, se registró un asesinato a mujeres por su pareja casi cada semana. ¡47 mujeres! ¡Y es la mejor cifra!

Sin embargo, para VOX el problema no se centra en las mujeres. Parecen creer que existe una conspiración estatal para ocultar numerosas agresiones e incluso asesinatos a hombres, así como las denuncias falsas.

Por eso, buscan cambiar la Ley de Violencia de Género por una Ley de Violencia Intrafamiliar. Buscan equiparar una situación residual con un problema gravísimo y cotidiano como es la violencia de género. Llega incluso el absurdo a proponer que las mujeres maltratadas tengan que compartir la custodia de los hijos con los agresores, con el riesgo para ellas y para los niños.

Pero no es su único problema con las mujeres. El programa de VOX dice que no prohibirá el aborto, pero sí lo retirará del sistema público de salud y se hará propaganda en su contra. Porque, claro, para VOX abortar está mal, pero si te lo puedes pagar ya no lo está tanto...

**Si este tema te interesa, consulta nuestro análisis más detallado en [www.voxcazados.es](http://www.voxcazados.es) y da a conocer la cara oculta de VOX. Detrás de su demagogia y su radicalismo, se esconden políticas para que ganen los de siempre. No dejes que se salgan con la suya.**

**NO LES VOTES.**

